

■ Se restableció el tránsito

Tras más de 24 horas de paro, alcaldía y taxistas llegaron a un acuerdo en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 24 de Julio, 2024

La Alcaldía de Cali llegó a un acuerdo con el gremio de taxistas, permitiendo que este miércoles 24 de julio se levantara la protesta que había comenzado el día anterior.

La concertación, que se logró a través de un diálogo respetuoso entre ambas partes, incluyó la creación de dos mesas de trabajo para abordar las preocupaciones de los transportadores.

Diego Hau, secretario de Gobierno de Cali, anunció que se establecerán dos mesas de trabajo para escuchar y resolver las demandas de los taxistas.

Hau declaró: "El viernes (26 de julio) nos reuniremos para definir la agenda y concretar unos preacuerdos; esas son las acciones que de parte y parte vamos a asumir. Y el martes 30 de julio la reunión es con el señor alcalde Alejandro Eder, un mandatario que promueve la legalidad, ratificando que estamos fortaleciendo el sistema de movilidad y el cuerpo de agentes de tránsito".

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Pico y Placa dos veces por semana para vehículos externos en Cali](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Tulio Gómez dejó de ser el mayor accionista del América de Cali](#)



[Sancionan a la Selección Colombia por desórdenes en Miami](#)

La protesta se inició el martes 23 de julio frente al Centro Administrativo Municipal, CAM, donde los taxistas se congregaron para expresar sus inquietudes.

Jhonny Rangel, líder del gremio de taxistas, destacó que fueron escuchados y que los funcionarios se comprometieron a organizar una reunión con el alcalde para discutir todas las cuestiones del paro.

Rangel afirmó: “Vamos a buscar compromisos con la Administración; ofrecemos disculpas a la ciudadanía y esperamos que se logren los acuerdos”.

El levantamiento de la protesta permitió restablecer la movilidad sobre la avenida 2 Norte desde las 8:00 a.m. del miércoles, evitando mayores inconvenientes hacia el centro y el occidente de Cali.

La disposición al diálogo y la concertación fueron fundamentales para resolver la situación y reducir el impacto en la ciudad.

¿Qué se espera de las mesas de trabajo?

La alcaldía y los taxistas buscan trabajar conjuntamente para mejorar las condiciones del gremio y garantizar una movilidad eficiente en la ciudad.

La apertura al diálogo y la disposición para encontrar acuerdos reflejan el compromiso de ambas partes con el bienestar de la ciudadanía y el fortalecimiento del sistema de transporte.

Los taxistas esperan que se aborden de manera efectiva las preocupaciones sobre la competencia desleal de las plataformas de transporte ilegal, como Uber y Didi.

Por lo que quieren que las autoridades tomen medidas concretas para hacer cumplir las leyes de transporte y mejorar la regulación de estas plataformas, creando un marco que garantice condiciones justas para todos los actores del sector.
